

*Rapport des activités 2024 de Pro Grandson*

Mesdames Messieurs,

Ainsi que la coutume le veut, je vais débiter ce rapport par le rappel des buts de notre Société, tels qu'ils sont définis à l'article 2 de nos statuts.

« Pro Grandson a pour but de s'intéresser et de participer à tout ce qui peut augmenter la prospérité et le développement de Grandson et des Tuileries, sur le plan économique, culturel et des loisirs.

...Pro Grandson s'efforcera en particulier de promouvoir l'activité touristique régionale, par la publicité, l'accueil et l'agrément des touristes, l'amélioration des équipements et toute autre mesure adéquate. Pro Grandson collaborera aussi avec toute autre société ou groupement poursuivant des buts analogues.

En respectant ces buts, les membres des commissions et du comité ont travaillé pendant l'année 2024.

- **Musique et petits sons**
  - Nous avons soutenu cette manifestation toujours appréciée des habitants. Cette année, malgré la météo maussade. Pas de plainte de voisinage, bons retours sur la rue fermée aussi. La Maison des Terroirs a aussi bien bénéficié de l'événement.  
Merci à Annick pour sa brillante organisation.
- **Sentier Nature**
  - Après la remise à niveau du sentier, nous nous efforçons d'en assurer un entretien de qualité. Le Repuis va prochainement remettre en état quelques postes qui ont malheureusement subi des déprédations.
- **Sortie des aînés**
  - La sortie des aînés a réuni **une centaine de participants** et a connu un grand succès. Pour la première fois nous avons organisé et financé seuls cette sortie, soit sans l'aide du Développement des Tuileries. Superbe balade en car jusqu'à Interlaken, repas sur la montagne d'où nous avons eu la chance de contempler les lacs de Thoun et de Brienz, puis, balade en bateau sur le Lac de Brienz et retour en car. Nous avons fait l'impasse sur le traditionnel apéro au Château vu l'heure tardive du retour.
- **Sortie des jeunes**
  - Malheureusement la sortie prévue incluant un Laser game en forêt suivit d'un repas convivial dans les locaux du Développement des Tuileries a dû être annulée. En effet, malgré plusieurs centaines d'invitations, moins de 5 jeunes se sont inscrits. Question : faut-il maintenir cette commission ?
- **Vide-galetas**
  - Organisé sur la partie Nord de la place, beau succès malgré le temps maussade. Magnifique spectacle du Zartcirque de Sainte-Croix. Cette année, nous allons proposer également un espace jeux pour les enfants.
- **Spectacle**
  - Nous n'avons pas organisé de spectacle en 2024 avec le Croch'Pied, nous réservant pour un spectacle de plus grande ampleur le 13 juin

prochain.

- **Potager communautaire**

- Nous continuons à soutenir cette belle entreprise et avons participé à l'inauguration de la cabane. Merci à l'équipe qui s'en occupe avec brio. Valentine Humbert-Prince vous en parlera un peu plus après ce rapport

- **Lieux fleuris**

- Avec le team d'experts et 3 passages les balcons fleuris ont été jaugés, les moyennes calculées et de belles photos vont embellir la distribution des prix qui va suivre en fin d'assemblée.

- Nous avons soutenu financièrement quelques sociétés et manifestations, et notamment le Bol D'Or en participant à la palette des prix.

**Constations et conclusions :**

En guise de conclusion, je voudrais remercier tous les membres du comité qui œuvrent sans compter pour la poursuite de nos objectifs, je me réjouis de vous proposer un nouveau membre à un des points suivant de l'ordre du jour, et de la nouvelle dynamique de notre société grâce à celles qui nous ont rejoint ces dernières années. Je profite de remercier tous les membres de notre comité pour leur engagement constant.

Le Président :

*C. Zellweger*